



8 Pièces

305 m²

Réf. V1413MGS

1 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel au calme et très prisé de Mougins, Villa provençale de charme nichée sur un terrain de 1500m2 complanté d'oliviers avec une vue panoramique sur le vieux village de Mougins. Offrant au rez de chaussée, un espace de vie ouvert sur la terrasse avec piscine, 2 chambres, une salle de douche, la chambre parentale ainsi que la salle de bains. A l'étage une 4ème chambre avec tropézienne et aperçu mer. Le rez de jardin est actuellement un atelier, mais peut être converti en plusieurs chambres, studio, ou autres... Un permis de construction est accordé et purgé pour la ...

In a highly sought-after residential area of Mougins, charming Provençal villa nestled on a 1500m2 plot planted with olive trees, with panoramic views over the old village of Mougins. Offering on the ground floor, a living area opening onto the terrace with swimming pool, 2 bedrooms, a shower room, the master bedroom and bathroom. Upstairs, a 4th bedroom with tropézienne and sea view. The garden level is currently a workshop, but could be converted into several bedrooms, a studio or other... A building permit is accepted for the construction of a villa of approx. 550m2 with swimming pool on 3 ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

